

HERO INICIA OPERACIONES EN MÉXICO

- *Hero presentó en México un portafolio de nueve productos que se adaptan a todos los segmentos del mercado*

Ciudad de México, a 29 de julio de 2021. – La marca de motocicletas Hero, uno de los mayores fabricantes de motocicletas del mundo, ha iniciado sus operaciones en México.

La marca, de origen indio, presentó un portafolio de ocho modelos de motocicletas y un scooter, los cuales han tenido un renombre mundial: *Xpulse 200, Xpulse 200T, Hunk 190, Hunk 160R, Hunk 150, Eco 150 TR, Eco 150 Cargo, Ignitor 125* y el scooter *Dash 125*. Estos productos cubren una amplia gama de segmentos como el de trabajo, urbanas, doble propósito, motonetas y café racer.

Sanjay Bhan, CEO de Negocios Globales de **Hero MotoCorp**, afirmó: “*Este es un desarrollo importante en nuestra historia de crecimiento en mercados internacionales. México será un mercado clave para nosotros en el futuro y hoy es el primer paso en esta dirección. La gama de productos que hemos presentado aquí, estamos seguros de que emocionará y atenderá a un amplio segmento de clientes*”.

El catálogo estará disponible en todo el país a través tiendas Elektra, agencias y distribuidores concesionados con atractivos planes de financiamiento. Estos puntos de venta contarán con una amplia red de centros de servicio distribuidos a lo largo del país. Las motos cuentan con una garantía de tres años o 30 mil kilómetros.

Erick González, Director de marca **Hero** en México, precisó: “*Estamos muy emocionados por iniciar operaciones en México. Con nuestro conocimiento y comprensión del mercado mexicano y con la tecnología de Hero, estamos seguros de capturar rápidamente el mercado. Estos productos son ideales para México y serán apreciados por los clientes de todo el país*”.

Hero busca siempre estar a la vanguardia desarrollando tecnología de punta al alcance de todos, sin descuidar el medio ambiente. Las motos cuentan con el innovador sistema i3S, pensado para el ahorro de combustible cuando la moto se detiene y que evita el calentamiento del motor. La función Autosail mejora la experiencia de conducción en tráfico lento. La tecnología ABS mantiene el control de la motocicleta en situaciones de frenado repentino, protegiendo al conductor, mientras que el sistema de frenos integrados IBS mejora la capacidad de frenado de ambas ruedas.

Las motos están equipadas, además, con la tecnología XSENS que integra 14 sensores inteligentes que adaptan el funcionamiento del motor de acuerdo con las condiciones ambientales. Por último, el sistema de navegación integrado tipo GPS con conexión Bluetooth te permitirá llegar más rápido a tu destino.

Hero imagina más, materializando los sueños de sus clientes, empujando los límites para crear motocicletas de gran calidad, con la última tecnología, imaginando el futuro de la movilidad. Con Hero imagina más.

Sobre Hero MotoCorp

Hero MotoCorp con sede en Nueva Delhi (India), es el mayor fabricante mundial de motocicletas y motonetas, en términos de volúmenes unitarios vendidos por una sola empresa en un año, la codiciada posición que ha ocupado durante los últimos 20 años consecutivos. La Compañía ha vendido más de 100 millones de motocicletas y Motonetas en ventas acumuladas desde su inicio. Hero MotoCorp vende actualmente sus productos en más de 40 países en Asia, África, Medio Oriente y Latinoamérica. Hero MotoCorp tiene ocho instalaciones de fabricación de última generación, incluidas seis en India, una en Colombia y otra en Bangladesh. Hero MotoCorp cuenta con dos instalaciones de I + D a la vanguardia y de clase mundial: el Centro de Innovación y Tecnología (CIT) en el estado de Rajasthan, en el norte de la India, y el Hero Tech Center Alemania GmbH. Hero MotoCorp es uno de los mayores promotores corporativos de múltiples disciplinas deportivas alrededor del mundo, que incluyen golf, fútbol, hockey sobre césped, críquet y deportes de motor. Tiger Woods, ganador de quince importantes torneos, es el socio corporativo global de Hero.

Para obtener más información, visite:

www.heromotos.mx | FB: @Heromotosmx | Twitter: @ Heromotosmx | IG: @Heromotosmx

Contacto de prensa México:

delaney.mayorga@alterpraxis.com